

# 不撓不屈

京都府立洛北高校硬式野球部

部活動通信:第 37 号

発行 MG 西山、勝矢、横田

2022 年 7 月 29 日

## 野球部topic 1

## Vs 京都外大西

「第 104 回全国高校野球選手権京都大会」が 9 日わかさスタジアム京都で開幕し、開会式では 3 年ぶりの行進が行われました。洛北高校は開会式後の第一試合で、京都外大西高校と対戦しました。3 学年揃っての出場が最後となった今大会、チームの目標『シード校を倒す!』を掲げ、先輩たちから受け継がれてきた伝統のユニフォームで開幕戦に挑みました。結果は 10-0 と悔しい結果となりましたが、最後まで諦めず戦えました。

3 年生はコロナ禍で練習が満足に出来ない期間があったと思いますが、限られた時間の中で各々の課題を見つけ練習に取り組む姿勢は、1、2 年生の手本となりチームの士気を高めていたと思います。3 年間お疲れ様でした🥺

最後になりましたが当日、球場や Live で応援して下さった保護者・野球部関係者の皆様、本当にありがとうございました。多大なサポートのおかげで良い状態で試合に挑むことが出来ました🥺

これからも洛北高校硬式野球部は、新たな目標『秋季大会ベスト 4』にむけて頑張っていきますので応援よろしくをお願いします!



# 《3年生から一言!》



## 板垣慶吾君

応援して頂きありがとうございました。  
この経験を忘れず、将来に役立てていきます。

## 木村太一君

2年と少しという例年より更に短い時間で  
したが、ありがとうございました。洛北で、  
このメンバーで野球できてよかったです。



## 酒井友章君

夏季大会ではたくさんの応援ありがとう  
ございました。期待に沿える結果ではありま  
せんでしたが、これからの洛北野球部の応援  
の程よろしくお願いします。2年と半年あり  
がございました。



## 佐竹航輔君

2年半ありがとうございました。1、2、3  
年生全員で最後までやり遂げることができ  
ました。



## 柴田宗佑君

2年半ありがとうございました。本当に  
楽しく野球が出来ました。このチームの  
キャプテンができてよかったです!!



## 西山常葉さん

2年半ありがとうございました。  
1、2年生秋大頑張ってください!!



## 松村旺亮君

2年半お世話になりました。この経験を糧  
にこれから頑張ります。



## 山本泰嵩君

今までいろいろお世話になりました。これか  
ら頑張りたいと思います。



# 《1、2年生から3年生へ》

## 2年 中村啓人君

入学した時からたくさんお世話になりました。  
3年生と野球ができて幸せでしたし何よりも  
楽しかったです!!また練習来て下さい!  
勉強も頑張ってください!



## 1年 村上春斗君

少しの間でしたが、一緒に野球をした時  
間は最高の宝物です。野球から受験に切り  
替えて頑張ってください!!

